



Mémorial Olivier Barras 2023

Plus qu'une victoire, un ticket pour l'European tour

Marco Iten et Tina von Arx, vainqueurs du 59e Mémorial Olivier Barras

/ Claude-Alain Zuffèrey

C'est le professionnel Marco Iten qui a inscrit son nom au palmarès de la 59e édition du Mémorial Olivier Barras, qui s'est déroulée du 27 au 29 juin 2023. Le Zurichois s'est imposé au bout du suspense, au terme d'un play-off à cinq joueurs. Comment les golfeurs suisses considèrent-ils cette compétition? «Ils entourent sa date dans leur agenda de longs mois à l'avance», explique Jérôme Reynard, responsable de la communication pour Swiss Golf. Ce n'est pas tellement la beauté du paysage qui les motive, mais plutôt la possibilité de décrocher une invitation pour l'Omega European Masters. «Les joueurs veulent gagner le Mémorial Olivier Barras pour cette wild-card. Durant les trois jours de compétition, tout le monde en parle», poursuit Jérôme Reynard. Pour cette édition 2023, le vainqueur n'a été désigné qu'après trois trous de play-off. Le duel de générations a donc tourné à l'avantage de Marco Iten (33 ans), qui a battu l'Italo-Suisse Giovanni Binaghi (16 ans). «Le Valaisan Max Schliesing a également participé à ce final à cinq. Il m'a dit ne pas être trop déçu de ne pas avoir gagné et satisfait du succès d'un autre Suisse. Assuré de faire partie des trois meilleurs amateurs suisses du classement mondial, il était déjà sélectionné pour participer à l'Omega European Masters. Vous voyez, même dans le feu de l'action il pensait à cette invitation», conclut Jérôme Reynard.

Professional golfer Marco Iten took the honours at the 59th Mémorial Olivier Barras, which took place on 27-29 June 2023, the Zurich player emerging triumphant from a suspenseful five-man play-off. As Swiss Golf Communications Director Jérôme Reynard explained, the tournament is an important one for the country's golfers: "They save the date in their diaries many months in advance."

It is not so much the beauty of the landscapes that have them flocking to the event as the chance to secure an invitation for the Omega European Masters. "The players want to win the Memorial Olivier Barras for the wild card," added Reynard "Everyone's talking about it for the whole three days."

The 2023 champion was only decided after three play-off holes, with the 33-year-old Iten prevailing in a battle of the generations against Italian-Swiss player Giovanni Binaghi, 17 years his junior.

"Valais' Max Schliesing also made the play-off," explained Reynard. "He told me he wasn't too disappointed not to get the win and that he was happy to see another Swiss player take the trophy. As one of the three best Swiss amateurs in the world ranking, he'd already earned his place at the Omega European Masters. You see, even in the heat of the action, he had that invitation in the back of his mind"